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经开区喜获2018年度
全省商务工作先进单位

本报讯 1月29日，河南省商务工作会
议在黄河迎宾馆召开。会议全面总结了
2018年全省商务工作成绩，客观分析了当
前所面临的困难和问题，明确提出了2019
年商务工作的指导思想、总体思路和主要
任务。会议还对全省商务工作做出积极贡
献的先进单位进行了表彰，其中郑州经开
区喜获“2018年度全省商务工作先进单
位”荣誉称号。

2018年，郑州经开区开拓创新、积极
作为，圆满完成了年初既定的各项商务指
标，主要经济指标均居全市前列。其中社
会消费品零售总额完成 255亿元，增长
24.5%；实际吸收外资 5.68亿美元；对外贸
易进出口累计完成约 274亿元人民币；新
签约项目57个，签约金额约550.63亿元人
民币；引进境内域外资金83.3亿元；新引进
“四力”型项目8个；上报“五职”项目5个。
记者 王赛华 通讯员 陈培鑫

经开区领导赴登封
开展慰问调研

本报讯 1月29日上午，郑州经开区党
工委委员、纪工委书记武斌来到登封市颍
阳镇于爻村调研指导当地脱贫攻坚及帮扶
工作，并实地走访慰问了困难群众。经开
区纪工委相关负责人及区党政办有关负责
人陪同。

武斌首先来到经开区援建的于爻村党
群服务中心，现场察看了便民服务大厅、脱
贫攻坚明白室、党员活动室等场所，实地了
解了该村党建阵地建设使用情况，强调要
充分用好党群服务中心这个宣传阵地，持
续发挥好扶贫夜校和爱心超市的引领带动
作用，做到志智双扶，切实激发贫困户内生
动力。

随后，在驻村工作队的带领下，武斌来
到贫困户宋国正家中，送去了米、面、油等
慰问品和新春祝福。现场，武斌详细询问
了贫困户目前的健康状况、收入水平，听取
了他的意见建议，并鼓励他要对党和国家
的政策，对自己今后的生活充满信心，要相
信以后的日子一定会越来越好。
记者 王赛华 通讯员 开宇鹏

本报讯 在新春佳节即将来临之际，
为了把新春的祝福和党的关怀送到困难
党员群众家中，1月28日，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民带领明湖
办事处相关负责人对辖区困难党员进行
走访慰问。

王义民一行上门看望了焦昌太、马
之顺等困难党员，与他们面对面交谈，详
细了解他们的生活情况、子女情况、身体

状况，为他们送上慰问金及慰问物品，并
致以诚挚的问候和新春的祝福。

春节慰问困难党员活动有着重要的
意义，体现党组织的关怀和温暖。在为
困难党员送去温暖、解决实际困难的
同时，明湖党工委将春节走访慰问作
为一次与困难党员、老党员面对面沟
通的好契机，征求困难党员和老党员
对经济发展、和谐稳定、公益事业等

方面的意见和建议，向他们传播党的
声音。

明湖办事处相关负责人表示，他们
会扎实做好春节走访慰问工作，真实了
解党员群众困难，为老党员、困难党员和
困难群众办实事、办好事，切实解决好他
们的生产生活问题，让他们真正感受到
党的关怀与温暖。
记者 王赛华 通讯员 周永凯

本报讯 1月24日，航空港实验区管委会
副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队到祥云办事处调研指导安置房建
设及环境综合整治工作，区党工委委员、工会
主席王宏伟及区党政办、国土分局、规划分
局、城镇办等部门负责人参加调研或座谈，祥
云办事处主要负责人陪同调研并参加座谈。

樊福太一行首先来到祥付卢、谢庄安
置区选址地进行实地调研，听取工作进度
汇报，现场办公解决安置区建设推进中的
问题。随后，樊福太又对部分村的环境综
合整治及村容村貌提升工作进行察看，提
出相应要求。

实地调研结束后召开座谈会。座谈会
上，樊福太听取了祥云办事处党工委书记
吴晓莉关于两个安置区项目规划、建设等
情况的详细汇报后，针对祥云办事处的近期
工作提出要求。一是高标准规划建设安置
区。在新的一年里，祥云办事处要把安置区

建设作为头等民生大事来抓，充分发挥建设
主体作用，高标准进行规划设计，狠抓建设
质量和进度，全力以赴推进各环节工作取得
实质性进展，真正把祥云安置区建设成民心
工程、安心工程。二是补齐村庄基础设施短
板。办事处要扎实做好调研，根据各村基础
设施条件，按照办事处主导、村庄参与的原
则，通盘考虑，因地制宜地规划好各村改造
提升、谋划好产业发展路径，想方设法让群
众生活更便利、增收有保障。三是加快骨干
路网建设。相关部门和办事处要抓紧启动
福山路（京珠高速至前程大街段）工程，切实
解决沿线村庄和安置区的交通出行难题。
四是持续改善人居环境。办事处要以建设
美丽宜居村庄为导向，以农村垃圾、污水治
理和村容村貌提升为主攻方向，结合春节前
卫生大扫除，提高整治标准、加大工作力
度，全面提升办事处人居环境质量。
记者 王赛华 通讯员 刘英奎 薛宁 文/图

樊福太带队调研安置房建设及环境综治工作

要把安置区建设作为头等民生大事来抓

■温暖人心

樊福太春节走访慰问辖区困难党员、群众和企业职工

解决实际问题 实实在在为他们做实事
本报讯 在新春佳节来临之际，1月

28日，航空港实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任樊福太走访慰
问辖区困难党员、群众和企业职工，向他
们致以新春的问候和美好的祝福，送去党
和政府的关怀与温暖。经开区党工委委
员、工会主席王宏伟，区党政办、社区局、
前程办事处等部门相关负责人陪同慰问。

蒋喜生是一位有着近 70年党龄的
老党员，虽年事已高，但身体硬朗、精神
矍铄。樊福太走进蒋喜生老人的家中，
手拉手地与老人交谈，了解老人的身体
状况和生活起居情况，并代表区党工委
和管委会给老人送上慰问品、慰问金和
美好的节日祝愿，希望他保重身体，尽享
天伦之乐。

王秀兰是一位有着 60年党龄的女

党员，做过妇女队长，担任过村干部，为所
在村组的稳定和发展做出了很多贡献。
慰问中樊福太说到，您是一名非常优秀的
女共产党员，一辈子兢兢业业地践行着共
产主义的信念，为村组的发展做了很大贡
献，堪当巾帼英雄，您要保重好身体，继续
发挥共产党员的光和热，为村里的发展多
提意见和建议，引领后辈们创造出更加幸
福的生活。慰问过程中，樊福太反复叮嘱
办事处和村“两委”负责人要经常上门了
解老人们的需要，及时解决生活中的困
难，切实保障老人们安度晚年。

在因病致困的范书强、王群妞家中走
访慰问时，樊福太鼓励他们勇敢面对困难，
在党和政府的帮助和关怀下，通过自身不
断努力，把日子过得更好。樊福太同
时叮嘱相关部门要全力帮助，从解决实际

问题的角度出发，实实在在地为他们做好
事、做实事，争取让他们早日过上美好生活。

另外，樊福太还走进郑州双汇食品
有限公司慰问一线职工，为他们送去新
年的祝福和慰问品。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 薛宁 文/图

慰问暖人心 关怀送真情
经开区领导带队慰问明湖办事处困难党员

本报讯 1月 25日，经开区总河长
王义民、副总河长王宏伟，带领区农经委、
财政局、人事劳动局、督查室、城市管理
局、环保局及6个办事处主要负责人，对祥
云办事处，祥云寺村生活污水治理及潮河
十七大街段进行了巡查，并召开现场会。

王义民一行现场察看了祥云寺村村
庄污水处理站的运行及潮河十七大街排

水口治理情况，听取了祥云办事处第一
总河长、潮河办事处总河长及区河长办
主任的现场汇报，了解了当前河长制工
作的开展情况。

最后，王义民在潮河十七大街段召
开了现场会，对 2019年河长制工作提出
了 3点要求，一是各单位要高度重视，提
高政治站位，站在党政同责的高度来落

实河长制工作；二是要各司其职，形成合
力，河长办成员单位要进一步梳理各自
职能，研究制定出一套切实可行的工作
方法，并报区河长办存档；三是对河长制
工作开展中存在的失职渎职行为，要依
规依纪严肃追究责任，并与个人年终绩
效考核挂钩，情节严重的扣发个人年终
考核奖。记者 王赛华 通讯员 郑鸿超

经开区召开巡河工作现场会


